



## PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

### Mazda's Händlernetz zeigt schweizweit lokale Handwerkskunst

- Mazda setzt bei Design und Fertigung den Schwerpunkt auf japanische Handwerkskunst
- Sonderausstellungen vom 17. bis 30. April 2023 in Zusammenarbeit mit dem Schweizer Mazda Händlernetz
- Die Mazda Händler zeigen Werke regionaler Künstler

**Petit-Lancy, 13. April 2023:** Mazda organisiert vom 17. bis 30. April 2023 in Zusammenarbeit mit seinen Händlern in der Schweiz Sonderausstellungen zum Thema Handwerkskunst. Während diesem Zeitraum werden die Mazda Showrooms zu einem Begegnungsort von Kunst und Handwerk. Dies ist das Zeugnis für die Wichtigkeit der Handwerkskunst bei Mazda, die sich auch im Motto «Japanische Handwerkskunst in Vollendung» widerspiegelt und der Erfahrung seiner «Takumi» – der japanische Begriff für hochdekorierte Handwerksmeister – und deren Liebe zum Detail beim Design und der Fertigung von Mazda Fahrzeugen.

Die Verbindung zu traditioneller Handwerkskunst gehört zur Kernidentität von Mazda. Dies demonstriert der Automobilhersteller auch ausserhalb Japans, so in der Schweiz, etwa anhand der Partnerschaft mit Onkai Heiwa. Onkai Heiwa ist eine Zürcher Manufaktur für exklusive Hüte und Lederwaren, die sich an japanischer Ästhetik orientiert und diese mit modernem Design kombiniert. Die Gründer und Betreiber von Onkai Heiwa, Eric Blum und Luca Meyer, sind seit 2023 «Takumi»-Botschafter für Mazda – verdiente Meister ihrer Kunst, die bei diversen Events ihre Handwerkskunst zeigen.

Selbstverständlich sind bei den lokalen Events in den Ausstellungsräumen im April die neuesten Modelle von Mazda ausgestellt, mit Schwerpunkt auf die elektrifizierten Modelle wie den neuen Mazda CX-60, Mazda CX-5, Mazda CX-30 und den Mazda2 Hybrid. Stolz ist das Mazda Händlernetz natürlich auch auf die Präsentation von Werken und Aktionen regionaler Künstler, von denen hier eine Auswahl zu finden ist.

Die komplette Liste der Ausstellungen ist unter [mazda.ch/handwerkskunst](https://mazda.ch/handwerkskunst) zu finden.

- Auto Bettschen in Thun zeigt Bilder des Papierkünstlers Marc Schweizer, dessen Schaffen Aspekte von schweizer und japanischem Scherenschnitt kombiniert. Der Künstler wird zusätzlich einen Scherenschnitt-Workshop anbieten
- Die Conrad Keiser AG in Cham präsentiert in ihrem neu umgebauten Showroom Steinskulpturen von Ruedi Hürlimann
- In der Wanger Garage in Schaan moderne Keramik aus der Werkstatt Schädler in Nendeln zu sehen und zu kaufen sein, die bei ihrer Keramik-Fertigung auch auf japanische Technik setzt. Der Besitzer von Schädler Keramik Philipp Eigenmann einen Vortrag über sein Handwerk und es gibt einen Töpfer-Workshop für Mazda-Kunden statt
- Die Garage Comminot AG in Chur veranstaltet einen Ausflug zur Schokoladenmanufaktur Merz, bei der die Teilnehmer ihre eigene Schokoladentafel herstellen können. Start und Endpunkt ist die Garage Comminot



## PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

- In der Garage und Carosserie M. Kratzer AG in Mülenen trifft japanische auf Berner Oberländer Handwerkskunst: So stellen die Gebrüder Marti Tierskulpturen aus Metall aus, bei einem Spaziergang auf dem Bänkliweg in Aeschi, organisiert von Aeschi Tourismus, können Teilnehmende Holzkünstler Jakob Zaugg bei Schnitzarbeiten an einem «Bänkli» über die Schulter blicken. Und auch Markus Kratzer selbst zeigt sein Handwerk – die Schmiedekunst, wobei Besucher selbst Hand anlegen und ihren eigenen Feuerhaken fertigen können
- Das Dekorationshaus Charles-Emile Moinat & Fils Haut-Couture-Tapezierarbeiten in der Garage Ulliel in Rolle und demonstriert die Herstellung eines traditionellen Canapés aus natürlichen Materialien wie Rosshaar
- In der Garage de La Plain in Yverdon-les-Bains stellt Sandra Sherrington ihre Töpferei-Kunst mit einer Live-Demonstration vor.

Katarina Loksa, Marketingdirektorin bei Mazda Suisse und Head of Brand bei Mazda Motor Europe, kommentiert: «Mit 'Crafted in Japan' betont Mazda seine Sonderstellung als Hersteller, der handwerkliche Perfektion bei seinen Fahrzeugen über alles stellt. Wobei 'Perfektion' nicht seelenlose, maschinelle Abwesenheit von Fehlern meint, sondern das Ergebnis der Leidenschaft und Expertise von «Takumi», dekorierten Handwerksmeister, die durch ihren menschlichen Touch besondere Werke und Erlebnisse schaffen. Wie das ganz besondere Fahrerlebnis eines Mazda. Mit der Sonderausstellung zeigt Mazda Suisse (SA), dass die Bedeutung der Handwerkskunst überall auf der Welt geschätzt wird, und natürlich ganz besonders in der Schweiz.»

Erfahren Sie mehr über die Sonderausstellung unter: [mazda.ch/handwerkskunst](https://mazda.ch/handwerkskunst)